

Badeparadies Eiswiese

Reifen los!

Das Warten hat ein Ende! Anfang September konnten die umfangreichen Sanierungsarbeiten an der Reifenrutsche abgeschlossen und beide Rutschen wieder in Betrieb genommen werden. Weit über 8 Millionen Besucher konnten sich innerhalb der letzten 15 Jahre für den Wasserspaß begeistern – und haben ihre Spuren hinterlassen. Um den Badegästen auch weiterhin ein aufregendes und sicheres Rutschvergnügen zu bieten, wurden am 10. Mai die Sanierungsarbeiten eingeleitet. Um die authentische Badeparadies-Rutsche zu erhalten, verzichtete man dabei auf kostspielige Umbauarbeiten und die zeitintensive Anbringung einer neuen Rutsche, sondern setzte lieber durch Handarbeit die bestehende Rutsche wieder in stand.

Knapp 120 Quadratmeter, also etwa die Hälfte der etwa 70 Meter langen Rutsche, wurden dabei abgeschliffen, laminiert und lackiert, bis sie in altem neuen Glanz erstrahlte. Die Göttinger Sport und Freizeit GmbH & Co. KG entschuldigt sich für die lange Unterbrechung und freut sich, die Turbo- und Reifenrutsche nun wieder für mitreißende Spritztouren zu öffnen.

